
Generalversammlung 
 
Am Mittwoch, den  08.05.13 fand im DJK-Heim unsere diesjährige Generalversammlung mit 
Neuwahlen statt. 
Unsere Abteilungsleiterin Daniela Appel eröffnete diese um 19 Uhr vor 35 anwesenden 
Mitgliedern. Sie begann zunächst mit Ihrem eigenen Bericht indem sie der Versammlung 
mitteilte, dass einige Feste in diesem Jahr leider nicht gestemmt werden konnten. Hierüber 
müssen wir uns für die Zukunft Gedanken machen. Ebenso über diverse Abteilungsinterne 
Veranstaltungen, ob nicht unter Umständen der ein oder andere Modus geändert werden 
sollte, bzw. ob man sich eventuell auch von der ein oder anderen Tradition trennt und hierfür 
vielleicht neue Dinge aufleben lässt. 
Danach bat sie die Versammlung sich kurz zu einer Schweigeminute zum Gedenken an 
unsere verstorbenen Mitglieder zu erheben. 
Anschließend übergab sie das Wort an unseren ersten Sportwart Horst Becker. 
 
Dieser ließ in seinem gewohnt ausführlichen Bericht noch einmal die gesamte vergangene 
Saison Revue passieren. Hierbei erwähnte er insbesondere die großartige Leistung von 
einigen Spielerinnen und Spielern. Unter anderem die jeweils Schnittbesten, bei den Damen 
Sabina Dill mit einem Gesamtschnitt von 456 Holz, bei den Herren 200 Wurf Patrik Serrer mit 
895 Holz im Schnitt und bei den Herren 100 Wurf Günther Stenger mit 423 Holz im Schnitt. 
Weiterhin gratulierte er noch unseren beiden aktiven Patrik Serrer und Simon Bachmann, 
welche beide bei den erst kürzlich im KV Aschaffenburg ausgetragenen 
Einzelmeisterschaften einen Titel erringen konnten. 
Sie wurden jeweils dritter Bezirksmeister. Patrik in der A-Jugend männlich und Simon bei 
den Junioren. 
Hierzu herzlichen Glückwunsch! 
Horst gab uns noch ein paar Infos bezüglich der demnächst anstehenden 
Bundesmeiserschaften und beendete dann damit seinen Bericht. 
 
Nun wurde das Wort an unsere Kassiererin Marianne Dill übergeben. 
Sie gab der Versammlung einen kurzen, aber genauen Überblick über die derzeitige 
Finanzlage unserer Abteilung. 
Auch sie gab die Anregung, dass man sich über das Weiterführen einiger Feste Gedanken 
machen muss. 
 
Im Anschluss daran bescheinigte unserem Kassiererteam Anne Kapraun und Marianne Dill  
Kassenprüfer Simon Bachmann auch im Namen des zweiten Kassenprüfers Franz 
Vorstandlechner eine sehr ordentlich und einwandfrei geführte Kasse. 
Aus diesem Grund baten sie die Versammlung um Entlastung der beiden, was dann auch 
einstimmig geschah. 
 
Nun kamen wir zum Hauptthema des Abends zum Punkt Neuwahlen. 
Hier war im Vorfeld bekannt das sich einige aus der bisherigen Vorstandschaft aus 
unterschiedlichen Gründen nicht mehr zur Wahl stellen werden. 
 
Zunächst wurde ein Wahlausschuss gebildet, indem Peter Steiner den Vorsitz inne hatte. 
Seine beiden Beisitzer waren Bianca Blickle-Suckow und Bernd Koch. 
 
Bevor wir zu den Neuwahlen schritten, bat Peter Steiner erst einmal um Entlastung der 
kompletten alten Vorstandschaft, welches dann auch einstimmig geschah. 
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Nach einer reibungslosen Neuwahl setzt sich die neue Vorstandschaft nun wie folgt 
zusammen: 
 

1. Abteilungsleiter: Sascha Wegner 
2. Abteilungsleiter: Simon Bachmann 
1. Sportwart: Horst Becker 
2. Sportwart: Jürgen Suckow 
Jugendwart: Christiane König und Melanie Rohrmeier 
Kassier: Rene Appel und Ralf Riehl 
Pressewart: Yvonne Köhler 
Schriftführer: Jennifer Blickle und Bianca Blickle-Suckow 
Kassenprüfer: Sabrina Wegner und Christiane König 
Vergnügungsausschuss: Udo Rohrmeier, Nina Petermann, Arnulf Dill, 
                                       Rüdiger Pilzweger und Marika Pfister 
 

Peter Steiner wünschte nun dem neuen Team für die nächsten zwei Jahre ein glückliches 
Händchen sowie ein gutes Gelingen. 

 
Ab hier übernahm unser neuer Abteilungsleiter Sascha Wegner das Wort. 
Es wurden noch einige Wünsche und Anträge besprochen unter anderem ein Antrag, bei 
dem es um eine Erhöhung des Abteilungsbeitrages ging. Hier wurde aufgrund der 
Kassensituation der Antrag gestellt, den Abteilungsinternen Beitrag wieder von 15 Euro auf 
die früher einmal geltenden 25 Euro zu erhöhen. 
Hier konnten die anwesenden Mitglieder aber noch keine Einigung herstellen, sodass dieser 
Antrag von der neuen Vorstandschaft erst nochmal zurück gestellt wurde und nach einer 
genauen Überprüfung bei der nächsten Sitzung nochmal neu aufgegriffen wird. 
 
Zum Abschluss bedankte Sascha sich bei allen für das ihm entgegen gebrachte Vertrauen 
und wünschte allen Vorstandsmitgliedern eine gute Zusammenarbeit auch mit allen anderen 
Vereinsmitgliedern. 
Dem schloss sich Daniela Appel an und bedankte sich ebenfalls nochmal im Namen des 
gesamten alten Teams für die Mitarbeit und die Unterstützung in den letzten Jahren. 
 
Sascha Wegner beendete die Sitzung gegen 23.30 Uhr mit unserem Sportgruß. 
 
 
 

Bundesmeisterschaften 
 
Die DJK- Bundesmeisterschaften finden in diesem Jahr vom 18. bis 20. Mai in Regensburg 
statt. 
Alle Startzeiten sind auf unserer Homepage unter  www.djk-an-grossostheim.de  einsehbar. 
Sollte der ein oder andere noch Fragen hierzu haben, wendet euch bitte an unseren zweiten 
Sportwart Jürgen, der in diesem Jahr die Leitung inne hat. 
Von Seiten der Vorstandschaft wird darum gebeten wie immer Fahrgemeinschaften zu 
bilden, so dass nicht jeder mit dem eigenen Auto fährt. 
Für Unterkunft ist gesorgt. Wir nächtigen wie immer in einem Massenquartier mit 
Matratzenlager. In diesem Jahr sind wir aber nicht unter uns. Wir teilen uns die Halle mit der 
DJK Kirchaich. Dass heißt, wer das nicht möchte müsste sich bitte selbständig um eine 
Unterkunft bemühen. 
Allen Teilnehmern „Gut Holz“! 

http://www.djk-an-grossostheim.de/

